



Les rebondissements dans l'affaire du vestiaire des Lions Indomptables lors de la CAN en Côte-d'Ivoire continuent à agiter la sphère footballistique camerounaise. Après avoir été éconduit des vestiaires par des membres de la Fecafoot lors de la qualification de l'équipe camerounaise en huitièmes de finale, Geremie Sorelle Njitap, ancien international camerounais et président de la division Afrique de la FIFPRO, a décidé de prendre les devants en demandant des sanctions à la FIFA et à la CAF.

Les faits s'étaient déroulés après la rencontre contre la Gambie, où Njitap avait souhaité féliciter l'équipe pour sa performance. Seulement, il s'est vu ordonner de quitter les vestiaires par les proches de Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, et a finalement été contraint de sortir suite à une intervention agressive. Njitap a réagi en saisissant les instances du football africain pour [demander des mesures préventives et des sanctions à l'encontre du président de la Fecafoot.](#)

En réponse, la Fecafoot a publié un communiqué, le 26 février 2024, dénonçant le comportement de Njitap qu'elle qualifie d'"irresponsable" et accusant ce dernier d'avoir terni l'image du Cameroun et des Lions Indomptables. La Fecafoot affirme également avoir saisi l'instance faitière du football africain pour dénoncer ce qu'elle considère comme une manipulation de l'opinion sur les faits rapportés.

Dans ce climat tendu, Geremie Njitap maintient sa position et rejette les accusations de la

Fecafoot. Il continue de demander des mesures sanctionnaires à l'encontre de Samuel Eto'o et réaffirme avoir été victime d'une injustice lors de cet épisode. La situation reste donc en suspens, avec des protagonistes campant sur leurs positions et une possible implication des instances internationales du football pour faire la lumière sur cet incident.
